

Im Bürgerpark Maria Lindenhof gibt es die Möglichkeit, Open Air Schach zu spielen

21.08.2020 12:33 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Im Bürgerpark Maria Lindenhof gibt es die Möglichkeit, Open Air Schach zu spielen



Initiator Wolfgang Baldauf trifft sich mit Bürgermeister Stockhoff auf eine Partie

„Schach dem Stadtoberhaupt!“ Mit diesem Ziel hatte sich Wolfgang Baldauf mit Bürgermeister Tobias Stockhoff zu zwei Partien des königlichen Spiels im Bürgerpark Maria Lindenhof verabredet. Wer gewonnen hat? Das haben die beiden untereinander geklärt.

Gewonnen haben im Bürgerpark aber auf jeden Fall alle Freunde des königlichen Spiels: Denn dank der Anschaffung neuer Figuren ist es jetzt wieder möglich, die im Bereich der Jugendverkehrsschule angelegten, großen Schachfelder wieder zu nutzen.

Wolfgang Baldauf, engagiertes Mitglied im Bürgerpark-Verein und Schachfreund, hatte die Idee, die beiden Schachfelder wieder zu beleben und fand in Jörg Biermann aus dem LWL-Wohnheim Maria Lindenhof einen ebenso engagierten Mitstreiter, der die Figuren nach Baldaufs Vorschlägen detailliert entworfen und hergestellt hat.

Wolfgang Baldauf: „Der Bürgerpark ist eine herrliche Kulisse für eine Partie Schach: Frische Luft macht klare Gedanken und stärkt die Konzentration. Das macht hier einfach Spaß.“

Die Figuren sind in der Jugendverkehrsschule eingelagert, der Schlüssel dafür kann im Büro des LWL-Wohnheims Maria Lindenhof ausgeliehen werden. Die Rollkästen für die Figuren können übrigens zugleich als gemütliches Sitzmöbel genutzt werden.

Bürgermeister Tobias Stockhoff und Wolfgang Baldauf haben ihren Schachnachmittag übrigens ganz im Sinne des Bürgerparks abgerundet: In der Pause zwischen den beiden Partien haben sie sich einen Kaffee und ein leckeres Stück Kuchen schmecken lassen.

Foto oben rechts: Wolfgang Baldauf und Bürgermeister Tobias Stockhoff bei ihrer Schachpartie mit den individuell entworfenen und gefertigten Figuren im Bürgerpark Maria Lindenhof

Text: Stadt Dorsten



Info:

Für alle, die gerne Schach spielen möchten – aber keinen Partner haben, stellen sich die Schachfreunde im Bürgerpark einmal in der Woche montags ab 16 Uhr und bis Ende September bei gutem Wetter der Herausforderung durch andere. Treffpunkt ist das Schachfeld an der Jugendverkehrsschule.

Um die Figuren auszuleihen, kann der Schlüssel zur Jugendverkehrsschule ansonsten ausgeliehen werden im Büro (Erdgeschoss) des LWL-Wohnheims täglich 10 - 12 Uhr, 14 - 17.30 Uhr sowie ab 18.30 Uhr bis (späteste Rückgabe) 21.30 Uhr. Bitte nach dem Spiel die Figuren wieder einpacken, sicher verschließen und den Schlüssel zurückbringen.